
Muchos son los años que nos unen en lo bueno y en lo malo, en la alegría y en la tristeza, en la búsqueda 
de la salud y en la lucha contra la enfermedad.

Me siento plenamente satisfecho y agradecido por la buena voluntad e intencionalidad con la que se me hizo 
el regalo, y la verdad sea dicha, no me lo esperaba. 

Ha sido una grata sorpresa. 
Es posible que much@s no sepáis en qué consistió el regalo. Pues me regalasteis un reloj muy similar al 

que me regaló mi padre cuando me vine a España a estudiar mi carrera, y pensé que podía ser también un buen 
colofón para el final de mi ejercicio como Médico de Atención Primaria

Me habéis regalado también multitud de palabras de agradecimiento y consideración hacia mi persona y 
hacia mi labor como Médico de vuestro pueblo. 

Palabras escritas en prensa, en las redes sociales o de tú a tú cuando nos cruzamos en las calles de nuestro 
pueblo Villanueva del Duque.

Son muchos los acontecimientos que hemos compartido juntos; unas veces con aciertos y otros no tanto. 
De humano es reconocer que no somos perfectos, y yo soy humano,  pero lo que sí es cierto es que  siempre puse 
todo el empeño en conseguir lo mejor para tod@s vosotr@s,  y mi principal objetivo fue siempre satisfacer las 
necesidades sanitarias del Pueblo al que tanto tiempo de mi vida profesional he dedicado y al que tanto le debo.

Y como dice el refranero popular: es de bien nacidos el ser agradecidos, y lo bueno, si breve, dos veces bueno, 
por lo que reitero mi agradecimiento, os envió un fuerte abrazo y os deseo a tod@s Felices Fiestas.

El médico Ahmed
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¡Hasta Siempre!


